



## GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

### ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 26 días del mes de junio del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno Parroquial precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, Ing. Walther Patricio Molina Zambrano, Sr. Carlos Luis Salcedo Velasquez y Lcda. Dolores Avila Rosales Vocales, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

#### Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.
6. Organización de las festividades de la parroquia.
7. Clausura

### DESARROLLO

**UNO.-** Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

**DOS.-** Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h03 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

**TRES.-** Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 11 de junio del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

**CUATRO.-** Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

**CINCO.-** Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.- El día 11 de junio, mantuvimos la sesión de junta, el día 12 de junio se había hecho una gestión por medio de CNEL que siempre nos está ayudando, para arreglar las iluminarias de aquí de la cabecera parroquial ya vino la empresa faltan algunas lámparas que se han quedado que no pudimos ingresar, pero igual esta hecho la gestión nuevamente, también los compañeros de San Juan del Búa me pasaron ayer que 23 lámparas, también que no funcionan y ya está hecha la gestión con el CNEL entonces esperemos a que nos atiendan, ese mismo día estuvimos en una reunión en Estero Ancho y el Mandarinó una reunión que se habían planificación con anticipación con el compañero



Carlos Salcedo de las necesidades que se están gestionando y las cosas que se pueden ejecutar con la comunidad, se pudo planificar con el GAD las personas nos comenzaron a llamar por el tema de vías veraneras sin embargo los terrenos están bien húmedos en gran parte.

El día 13 de junio mantuvimos una reunión con los compañeros del barrio El Escondido estamos muy alegres por ellos un proyecto eléctrico que les ha llegado y que prácticamente les cambiara la vida, entonces necesitaban del apoyo con el certificado de jurisdicción ese mismo día estuvimos hablando con ellos y de verdad que están bien contentos imaginasen después de tanto tiempo les llegó el proyecto si no pasa nada ellos en el verano tienen electrificación, los compañeros del sector de la antena están en ese mismo el proceso esperamos que se pueda concretar.

El día 16 de junio se continuó con la transportación gratuita en la cabecera parroquial.

El día 17 de junio estuve en Chone con el teniente político y con el comité central de padres de familia Frank Vargas Pazzos, ellos tienen un inconveniente pues le han movido profesores pero sin embargo no han llegado los reemplazos fuimos por ese tema específico donde los compañeros del distrito se comprometieron en estos próximos días, ese mismo día transportamos gratuitamente a la cabecera parroquial y también intentamos abrir la vía CHIBUNGUITA los compañeros se han organizado ya tienen hechos hasta sus puentes y verdad como nunca este año la vía se ha secado esa era las últimas vías en abrirse y de verdad que ha valido muchísimo de intervención que el año anterior se le ayudo con la excavadora y todo lo que hace la comunidad y mantener todo limpio se pudo trabajar en los primeros puentes y se y apertura una parte.

El día 18 de junio continuamos hay tratando de abrir otro tramo más hasta el mediodía estuvimos pero desde allí nos llamaron de emergencia como le había dicho; teníamos la transportación en Barro Colorado y una volqueta se nos vió, talvez fue una mala maniobra del chofer porque estaba totalmente y tuvimos que mandar a ver la gallineta para ayudarla pero nos llamaron que ya no porque ya habían llamado una grúa para que la ayudara gracias a Dios no paso a mayores la volqueta quedo virada en un lugar el chofer salió ileso entonces no hubo ningún inconveniente. También transportamos gratuitamente al Seguro Social Campesino ellos están haciendo una bonita obra mejorando la vista de lo que es el seguro me parece muy bien está muy bonito en realidad.

También ustedes escucharon que había un oficio allí de la escuela de las Monces solicitando un material ese día le hicimos el primer viaje, en tarde justamente mediante convocatoria también estuvimos en lo que es la planificación de las festividades donde llegaron las principales personas y entidades para dar el respaldo y el apoyo que necesitamos, el teniente no pudo estar ni la policía por reuniones en Chone pero ya conversamos con él vía Telefónica el mismo día nos brindara todo el apoyo para la festividades más que todo en la seguridad igual ya hemos estado hablando con él, algunos temas y estamos articulando para que las cosas salgan de la mejor manera.

El día 19 de junio transportamos gratuitamente a Mono, Chial y las Monces volvimos apoyar con el segundo viaje la arena en este caso ellos quieren hacer el cerramiento de cemento tenemos un cemento ya conseguido y he ellos por eso pedían el apoyo entonces el material ya lo tienen allá en la escuela espero que lo puedan ejecutar; ese mismo día estuve observando un trabajo que estaban adelantando el Seguro Social Campesino y la verdad que a mí me da gusto cuando las instituciones avanzan comienzan a ejecutar ahí ya nos



habían pedido el apoyo lo habíamos apoyado con 25 sacos de cemento más sin embargo fui y le hacía falta cemento al maestro le hacía falta le apoyamos nuevamente con los 23 sacos, entonces en total serían 68 sacos de cementos nosotros estamos apoyando allí con eso que la obra se pueda terminar solo le falta el enlucido y ya está.

El día 20 de junio los compañeros de subcentro conjuntamente con la organización de la festividad ellos habían conseguido un chanco y ese día nos habían invitado asistí porque ellos hicieron una pequeña inauguración de la sala de espera donde fuimos bien atendido en verdad nosotros no aportamos en nada, y fueron ellos quienes nos invitaron a este acto que hizo el Subcentro, ese día también se transportó gratuitamente a San Juan del Búa, el domingo tuvimos un severo inconveniente con la línea Chibungu a Puntilla esa línea cada semana están sin energía tenemos que ir a ver cuál es el daño.

El día 23 de junio estuvimos en Portoviejo justamente en Manabí vial viendo el avance del proyecto de la vía Mono- Chibunga y San Juan Búa, converse con el Ing. Roberto sobre las vías veraneras y al final hasta las 5:30 esperamos al prefecto y hablamos con él y pues él está muy comprometido en lo que es ejecutar la vía, sin embargo la refinería de esmeraldas no están produciendo materiales para la elaboración de asfalto de doble riesgo, aspiran ellos que en los próximos días para darle continuidad a esta obra.

El día 24 de junio transportamos gratuitamente a las cabeceras parroquial estuvimos arreglando un tuvo que nos habían pedido

El día 25 de junio estuvimos en la trasportación gratuita para Barro Colorado, las Monces y también estuvimos un recorrido en el Cóndor Mirador donde con gran entusiasmo también se ha vinculado con el compañero David y el Ing. Toapanta ellos pues siempre nos han estado apoyando más que todo acá comunidades y allá él nos va a ayudar con un tractor, para hacer lo que es producción de material y en conjunto con la junta parroquial, prefectura y comunidad este año se tenía pensando avanzar esa red vial, se está analizando que este para las reuniones porque aspiran o bien llegar hasta la Y, pero es de gran ayuda como se lo dije ayer al Ing. David agradecido con él porque a pesar que no es su dirección imagínese que nos manda un tractor para acá.

El día de ayer también fui también a Barro Colorado a ver los avances se hizo la gestión se le consiguió 45 muladas de material que se va a transportar ya están transportados 35 faltan solo faltan 10 es un gran avance estamos hablando de 540 metros cúbicos vamos ayudar también a los compañeros de las trancas ellos también quieren viajes y vamos ayudar también a los compañeros Muñoz que es otro eje vial ahí ellos también quieren unos viajes allí de transportación entonces esa es la vinculación que se ha hecho agradecidos nuevamente con el Ing. David como le digo a pesar que no es la jurisdicción el movilizo todo su equipo de afirmado a Barro Colorado porque así habíamos acordado en una reunión que tuvimos En Barro Colorado uno yo conseguía la transportación y al momento que se tocaba la compactación él nos metía el equipo de afirmado y de verdad que ha cumplido las maquinas tienen que estar trabajando ayer estuve yo allá y la moto, el tanquero y rodillo están trabajando en esa vía, entonces este eso es lo que ha estado viniendo y gestionando compañeros, también hemos ingresado a Yahuala Bravo al Mandarino al Izquierdo las Yucas al Cedro eso está todo ingresado ante la Prefectura de Manabí para que hemos tenido que esperar un tiempo pero ya para Iguana- las Palmas ya cumplimos estamos con Barro Colorado- la Puntilla con la Tranca Dios mediante y con los compañeros Muñoz ese eje vial allí vamos a ir coordinando con el dueño de la empresa porque es una empresa particular, de mi parte estoy muy feliz porque es empresa particular y no hay ningún problema él



manda sus dos mulas y a veces manda tres y hacemos un proceso más rápido, eso compañeros ayer también pude llegar hasta Mata de Plátano nos fuimos a caballo de verdad que seguimos cumpliendo mucha gente sigue en el lodo eso es lo que uno quiere ir pues dejando al lado para llevar un mensaje de esperanza a la gente pues tienen una loma terrible uno cae y levanta a la loma está bien fea.

## **SEIS.- Organización de las festividades de la parroquia.-**

En días anteriores ya me reuní con los comerciantes e instituciones tal como lo escucharon compañeros este año no han cambiado casi nada se tiene planificado algo bonito para que la gente se divierta que el comerciante haga la plata como lo hizo el año anterior y porque no más llegar un poquito más allá, porque eso es lo que se busca con las festividades que se dinamice la economía local. Lo mismo con la moto cros con las finales del campeonato entonces quienes venden son justamente los comerciantes el comerciante espera con gran entusiasmo la festividad entonces las personas que estuvieron allí mostraron el respaldo mostraron el apoyo y va estar algo muy bonito, lo que si se ha cambiado este año es el tema del Reinado así para realizar una elección debe haber mínimo 4 candidatas inscritas caso contrario se hará en el seno de la junta parroquial su elección y luego se hace un evento para su presentación porque como estrategia económica nos vamos ahorrar un poco de dinero como por el tema de la orquesta ahorrando un poco de dinero ya que uno de los eventos que más nos generaba gastos es el reinado entonces como estrategia económica, este año vamos implementar el baile en honor a ella.

No se ha implementado nada más los juegos deportivos esta todo, el pregón que quedo el miércoles 23 de julio porque de pronto el jueves 24 de julio queda libre porque nos invitan de Chone para poder asistir.

El día 25 de julio está la maratón el 26 de julio está obviamente el Reinado el domingo empezamos con los juegos domingo y lunes con los juegos de San Juan y Pueblo Seco el martes y miércoles les toca a los compañeros entrenando valores que ya mismo empieza el proyecto así no empiecen ellos se van hacer cargo, el jueves 31 de julio tenemos la casa de salud de los compañeros de los subcentro de salud y el viernes 01 de agosto es la final del campeonato el sábado 02 de agosto es el moto cros, el domingo 03 queda libre para hacer limpieza todo eso porque el año pasado nos tocó correr entonces el domingo no hay ninguna actividad para dejar todo listo para lo que se viene que es el lunes 4 de Agosto.

El lunes 4 de agosto tenemos el desfile, la Sesión Solemne la Cabalgata allí estuvo don Barón Menéndez esta también listo como siempre para apoyar y por la noche el gran baile compañeros eso es lo que hay para este año de festividades esperamos que se llegue de la mejor manera hemos acogido ciertas sugerencia y para eso estamos lo que sucedió el año pasado hay que mejorarlo lo de cabalgata los carros y los negocios de la calle todo eso se va a mejorar conjunto con la policía esperamos que así sea, también las personas allí pidieron seguridad, es lo que todos queremos, no queremos que nada se nos salga de control por eso yo le decía que nosotros vamos a solicitar más refuerzo policial he hablado con el sargento porque vamos a pedir más, incluso a ver si puede venir una policía mujer porque vamos a requisar en la puerta porque va haber muchísima gente entonces eso compañeros.

Vamos a tratar de hacer las cosas de la mejor manera y que este año con la bendición de DIOS todo salga bien más que todo que sea un éxito por nuestra gente.



**SIETE.- Clausura.**-Interviene el señor presidente.- Siendo las 11h34 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo antes descrito se procede a legalizar el documento con las firmas autorizadas.

Lcdo. José Bravo Ugalde  
**PRESIDENTE**

Sra. Josefa Macías Aizprúa  
**VICEPRESIDENTE**

Ing. Patricio Molina Zambrano  
**VOCAL**

Sr. Carlos Salcedo Velasquez  
**VOCAL**

Lcda. Dolores Avila Rosales  
**VOCAL**

**CERTIFICADO POR:**

Ing. Gensy Mendieta Zambrano  
**SECRETARIA-TESORERA**

